

ET OUI, L'AILLEURS DE MICHEL JOBERT DERANGE.

-Si à l'échelon National nous sommes blasés de voir surgir deci, de là des sigles bassement gémagogiques (U.D.F., R.F.E. ect..) et cela, en période électorale, que signifie ce tract signé d'un soi-disant comité d'entente de la Majorité.

-Quel peu de respect pour la Démocratie, que de distribuer en fin de campagne un tract laissant deviner "le bon choix" Hum!

-Quel manque de maturité politique, que de situer d'office dans la Majorité des Jobertistes de la 4ème circonscription : Mme Claude-Nicole HOCQUARD et son suppléant Mr Carrot Jean-Claude.

-Que la Majorité ait été représentée par deux grands courants, c'est peut-être de là, que vient le marasme actuel.

Par contre qu'un Docteur puisse exercer son métier, et cumuler, un siège de Conseiller Général, et de Député, quel surhomme!!!

Battre un candidat, peut-être, mais gérer les affaires de notre pays c'est une autre histoire. Qui y laissera des plumes, les malades, les citoyens, vous peut-être!!!!

Et oui!"l'ailleurs de Michel Jobert, dérange, si non pourquoi l'agression sauvage envers Mr Jean-Claude Carrot, dans la nuit de vendredi à samedi (plainte a été déposée, nous osons espérer, que les agresseurs, ne sont pas des hommes de mains du candidat ayant recouvert l'affichage officiel de Mme Hocquard et de Mr Carrot.)

Nous n'avons pas la prétention de vous indiquer "le bon choix", vous êtes des adultes, responsables de votre bulletin de vote, mais essayer de vous souvenir que l'important n'est pas "de battre" Pierre, Paul, Jacques, mais d'élire un Député vous représentant effectivement.